
при Щучинском раЙонном исполнительном комитете

15 декабря202| г.

Председательствовал:

Михаил Михайлович кММТорг>
Клышевич
Игорь Павлович
Миньков

Мысливец
станислав

Андрей Владимирович ответственностью кАЛБИР>

протокол ль 4
заседания Совета по развитию предпринимательства

г. Щучин

председатель Совета по рrLзвитию предпринимательства при Щучинском
районном исполнительном комитете (далее - Совет).

Шрисутствовали:
члены Совета:
Адащик
Валерий Аркадьевич
Журун

кЛапишки-Агро>



Крюкович
Анастасия
вячеславовна

Щучинского района - главный врач
государственного учреждения кЩучинский
зонzulьный центр гигиены и эпидемиологии)

Повестка дня:
1. О маркировке товаров контрольными (идентификационными)

знаками (докладчик -, начiu]ьник управления экономики райисполкома
Калашникова С.Т.).

2. Об исполъзовании кассового оборулования при приёме денежных
средств при продаже продовольственных товаров на торговых местах на

райисполкома Калашникова С.Т.)
3. О соблюдении санитарно-эпидемических мероприятий по

предотвращению распространения острых респираторных инфекций,
коронавирусной инфекции COVID- 1 9, в том числе вакцинирование.
(докладчик - главный государственный санитарный врач Щучинского
района Крюкович А.В.).

4. Текушие проблемы, волнующие бизнес Щучинского района.

РЕШИЛИ:

1. Принять к сведению информацию о маркировке товаров
средствами идентификации.

Управлению экономики райисполкома и инспекции Министерства
по налогам и сборам Республики Беларусь по Щучинскому району
продолжить разъяснителъную и консультационную работу с субъектаМи

2. Информацию об использовании кассового оборулования при



з

распространения острых респираторных

предпринимательства, Совету
райисполкома вести активную

инфекций, коронавирусной

профилактике
сотрудников.

кВоздержался> - 0.

А.В.Садовский

И.В.Жук

инфекции COVID -|9 и необходимости вакцинирования.
Субъектам хозяйствования принять меры по

заболеваемости, обратив особое внимание на вакцинацию
Голосовали: кЗа>) - 10

<ГIротив) - 0
кВоздержался> - 0.

4. Предложений не поступыIо.
Управлению экономики райисполкома и центру поддержки

по рzLзвитию предпринимательства

работу по выявлению проблемных
вопросов, с которыми стuulкиваются в своем развитии субъекты мЕUIого

среднего бизнеса, выносить их на рассмотрение на заседаниях Совета. В
случае необходимости содействия в их разрешении HaпpaBJuITb для
рассмотрения в областной совет по развитию предпринимателъства.
Голосовали: кЗа) - 10

кПротив) - 0

Председатель Совета

Секретарь Совета




